

環境体験学習を実施中！（3・4年生）

梅雨に入り、田植えの時期がやって参りました。学校支援ボランティア（環境ボランティア）さんの協力をいただきながら、今年度も、3・4年生が、米作り（もち米作り）に挑戦します。

5月9日（火）は、田おこしをしました。環境ボランティアさんが、トラクターで田んぼをすいてくださいました。子どもたちは、一畝だけ、備中ぐわを持って、田を耕しました。備中ぐわの重さにも驚いていました。

6月14日（水）は、代かきです。ここでも、環境ボランティアさんにトラクターを使って代かきをしてもらい。子どもたちは、見学をしました。



最初は、見学をしていた子どもたちでしたが、後半になると、じょれんを持って、代かきの仕方を教えてもらいながら、代かきの体験をしていました。結構、力がいったようで、子どもたちは大変驚いていました。

田植えを行いました

6月16日（金）に、3・4年生が、田植えを行いました。今年度で最後の『平荘小学校の田植え』です。特に4年生は、131年続いた平荘小学校の締めくくりを意識し、環境ボランティアさんのお話をしっかり聞いて、おいしいお米（もち米）を作りたいと意気込んでいました。去年の経験を生かし、3年生の見本になって引っ張っていこうと頑張っていました。



最初に、イネの持ち方を教えていただきました。

二本の指で稲を持ち、親指をそえて、土の中にギュッと突き刺すように植えます。イネが浮いてこないように気をつけます。



3年生も4年生も、全員で一列になって、田植えを行いました。少ない人数での作業となりましたが、丁寧に早く田植えができました。手際が良かったです。頑張りました。



自分の足跡を手でならしながら、田植えをしています。上手にイネを植えることができました。